

## NOMBRE DE ALUMNO: ALBERTO EVELI MORALES PÉREZ

## **NOMBRE DEL DOCENTE:**

LIC. LIKZA HALLY ROBLERO MUÑOZ

NOMBRE DEL TRABAJO: CUADRO SINÓPTICO (UNIDAD I)

MATERIA:

TRABAJO SOCIAL EN SALUD

GRADO: 7°

GRUPO:"B"



SALUD-

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha definido la salud como: "un estado de perfecto bienestar físico, mental y social, y no sólo la ausencia de enfermedad"







Proceso Histórico de la Salud vinculado a Trabajo Social en México. El término salud pública es reciente. En los primeros años del siglo XX se usaban todavía en México las palabras, salubridad y beneficencia. La primera más bien despierta la idea de lo que es bueno para la salud. La segunda se refiere a los servicios de salud que presta el gobierno.

El Concepto Salud Enfermedad.

Es el resultado de la interrelación de componentes: biológicos, físicos, socio-culturales, entre otros, sin embargo resulta trascendental comprender lo anterior, para determinar las intervenciones a realizar en cada una de sus etapas. El propósito fundamental de este enfoque es la preservación de la salud. Al respecto se necesita que el enfoque mecanicista o reduccionista sobre la salud y la enfermedad.

Conceptos de Salud Pública La salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante el esfuerzo organizado de la comunidad para: 1) El saneamiento del medio; 2) El control de las enfermedades transmisibles; 3) La educación de los individuos en los principios de la higiene personal.

Concepto de Medicina Social.

La medicina social (MS) es el estudio de los aspectos sociales del proceso saludenfermedad de las poblaciones. Al ser un campo del conocimiento ( y no disciplina científica), la MS recurre a las ciencias sociales (sociología, antropología, ciencia política, economía, filosofía) a las ciencias de la salud (epidemiología) y a las ciencias biomédicas para comprender la complejidad que entrañan los problemas de salud enfermedad de los grupos sociales.

Educación en Salud. -

La educación y la salud han sido a lo largo de la historia nacional dos aspectos esenciales del desarrollo del país. Ambos han sido preocupaciones constantes del Gobierno de la República. En ambos se ha descargado una parte significativa de los recursos y potencialidad de la Nación en aras de la atención y solución de estas dos necesidades básicas de los mexicanos.

Salud en el Trabajo.

El trabajo, como determinante de la salud de las personas, ha jugado un pequeño papel en la definición de las políticas de salud pública, los trabajadores pasan muchas horas al día, cinco días a la semana y muchas semanas al año en el trabajo, y teniendo en cuenta que las relaciones entre el trabajo y la salud han sido profusamente estudiadas desde un punto de vista político, económico, sociológico, psicológico y médico.